

Los terrenos que se necesitan para construcción, ampliación y rectificación o reparación de campos de aterrizaje, serán expropiados si fuere menester, para lo cual se ha presentado un proyecto al Congreso

DIA DE LA RAZA

El doce de Octubre, está consagrado a la celebración de la Fiesta de la Raza, como un homenaje a Cristóbal Colón por haber hecho el descubrimiento de América, poblada entonces por aborígenes.

Esa efemérides no puede pasarse en silencio, y los pueblos todos del nuevo continente, hacen bien en rendir homenaje a Colón, como a los reyes católicos que contribuyeron a hacer posible el acontecimiento grandioso de sacarnos de la oscuridad, para darnos una nueva civilización que ha venido evolucionando al correr de los años.

Si nos pudiéramos a pensar por un momento las penalidades sufridas por el genio de Colón para realizar su hazaña, comprenderíamos toda la grandeza de ella, y aunque como premio obtuvo en su tiempo prisiones y cadenas, que es por lo regular lo que cosechan los que hacen bien a la humanidad, mas tarde fue y sigue siendo su nombre respetado y su heroico acto digno de la mas grande admiración.

En estrofas sonoras han cantado los poetas la gloria de Colón de la misma manera que los pueblos le han levantado monumentos que perpetúan su recuerdo, y se le tributan loas cada vez mas efusivas. Y España, en cuyos dominios no se ponía el sol, pues siempre alumbraba algún pueblo suyo, es glorificada por todo el nuevo continente, que ya alcanzó su mayoría y con ella su libertad.

Alborozados pues, escribimos las presentes líneas para unirnos al grandioso homenaje que le tributan los pueblos del nuevo mundo a su descubridor, y celebrando también jubilosos el día de la raza.

Se trasfiere para el domingo 19, la Inauguración del medallón de Rubén Darío

Se había dispuesto por la municipalidad de este cantón, que el próximo domingo, 12 de octubre, aprovechando la fiesta de la raza, se llevara a cabo la inauguración del medallón de Rubén Darío, obsequiado por el señor Cónsul de Nicaragua en Puntarenas, el caballero don Joaquín Sansón Balladares. Pero debido a que ese día tendrá lugar en San Jo

se una grandiosa manifestación en honor del señor Presidente don Otilio Ulate, se ha dispuesto trasferir la inauguración del medallón para el domingo 19 de este mes, con el objeto de no restarle significación.

Como lo hemos venido anunciando, se hará un acto trascendental en el cual el elemento oficial tendrá participación.

Gigantesca manifestación se hará el domingo a don Otilio Ulate

Puntarenas, admiradora de la obra llevada a cabo por su muy querido Presidente, don Otilio Ulate, se sumará a la manifestación gigantesca que se le prepara para el domingo entrante, para pedirle que reasuma el mando supremo.

Se ha encargado de organizar la manifestación a los señores don Juan Guido Matarros y don Rafael Morice, como se demuestra con el telegrama que recibieron dichos caballeros y que a la letra dice:

San José, 7 de Octubre de 1952.

El arreglo del cementerio

Por estar próximo el día en que los vivos visitan a los muertos, se está haciendo una limpia general del cementerio, para que ofrezca el día de noviembre, un aspecto de completo respeto.

Sabido es que ese día de difuntos, la población entera se congrega en La Chacarita a hacer la visita anual a los seres queridos que ya duermen el sueño eterno y para cumplir con el sagrado deber, se llevan coronas con las que se adornan las tumbas.

Conviene también, para facilitar el tránsito de los carros, arreglar el camino que conduce a la Chacarita, camino que está lleno de huecos peligrosos.

A Juan Guido y Rafael Morice.

Tenemos gusto nombrarlos nuestro representante para organizar participación ciudadana ese cantón en manifestación nacional solidaridad con Presidente Ulate, que efectuarase próximo doce de Octubre. Agradeceremos respuesta inmediata aceptando cargo. Por Comité Nacional Coordinador, Doctora Emma Gamboa, Lic. Rafael Angel Rojas G.

Los citados caballeros, han aceptado complacidos la designación y ya dieron comienzo a su cometido.

El Club Rotario y la Cámara Junior irán en cuerpo a participar del grandioso acto, y esperan en la población de Naranjo al señor Ulate, para acompañarlo hasta San José.

En automóviles, en camiones y en todos los medios de locomoción harán el viaje los

vecinos de Puntarenas, que desean demostrar al Presidente Constitucional su adhesión y sus agradecimientos por los beneficios que ha hecho a Puntarenas.

Ante los deseos de su pueblo, el señor Ulate no podrá aducir excusa y puede decirse que asumirá de nuevo la presidencia para la cual la ciudadanía lo eligió.

Si los escasos malquerientes del señor Ulate pretendieron con su malhadada salida oscurecer las legítimas glorias conquistadas desde el poder, hay que convenir en que le han hecho un enorme beneficio porque ha quedado demostrado sin lugar a dudas, que los costarricenses estamos perfectamente satisfechos de nuestro gobernante y que él se ha hecho acreedor a la simpatía y al cariño general. Lo demostrará la manifestación del domingo.

Maravilloso recital de piano por la eximia artista Gladys Le Bas

Glorificada por los genios artísticos de la dulce melodía, vino a Puntarenas al medio día del martes, la pequeña artista musical, Gladys Le Bas, a ejecutar un concierto en el salón de actos del Liceo José Martí.

El quinto año de ese liceo, hizo poderosos esfuerzos por traer a la mágica Gladys, y el público supo corresponder con su presencia el esfuerzo realizado, pues el salón estuvo completamente lleno de señoras, señoritas y caballeros que deseaban oír a la genial artista y rendirle pleitesía.

No han sido exagerados los

ditirambos hechos a la pequeña Gladys, pues la ejecución de las piezas en el piano, fue nítida, llena de sentimiento, logrando así una verdadera ovación del público apreciador del divino arte.

El quinto año del Liceo, se ha puesto una flor con la traída de Gladys y ha dado una muestra de alta cultura artística que el pueblo de Puntarenas debe agradecerle.

Actos de la naturaleza del que hablamos son dignos de alabanza, que nosotros hacemos presente a los jóvenes del quinto año del Liceo José Martí.

Gladys Le Bas en Puntarenas

Los puntareños habíamos oído hablar de Gladys Le Bas pero no habíamos tenido el privilegio de tenerla entre nosotros y admirado de cerca, hasta el arrobamiento, la exquisita dulzura de su música.

Sí, y digo arrobamiento, porque mientras la pequeña Gladys pasa sus blancas manitas sobre el teclado, arrancando del piano los secretos fabulosos de la tristeza, de la alegría, de la sonoridad, del amor, nuestro espíritu transita

con ella por senderos inefables.

Tiene la magia del embrujo, de un embrujo divino. Su arte cautiva y es su cautiverio tan espléndido que nos guardan en la cárcel del ensueño.

La noche de hoy hemos vagado por jardines infinitos, y escuchado de cerca a una mensajera de Dios.

Tomás Guido Gámez

Puntarenas, Octu. 7 de 1952.

Solemnes festejos religiosos en El Cocal

Para mañana y para pasado mañana, se anuncian solemnes festejos religiosos en El Cocal, con motivo de la bendición de la imagen de Nuestra Señora, la Virgen de Fátima y la colocación de ella en la capillita que se le ha construido.

El domingo por la mañana, la Sagrada imagen saldrá de la

iglesia parroquial y en procesión será trasladada a la ermita de El Cocal. Después de la función religiosa habrá actos de diversión.

La Comisión ha hecho grandes esfuerzos porque la fiesta resulte grandiosa y lo conseguirá, dado el entusiasmo que reina en el vecindario.

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

Puntarenas, Viernes 10 de Octubre de 1952

Núm. 3996

Carta de un lector

Publicamos la carta que hemos recibido de un lector, en la que expone su manera de pensar con respecto a la ciudad. Dice así:

Puntarenas, Octubre 6-52.

Señor Director de El Heraldito S. O.

Estimado señor Director:

El pueblo todo de Puntarenas vería con singular agrado que el arreglo del puerto viniera primero para él y después para los turistas. Resulta hartoridículo que un lugar sin red de cloacas, pues existen en el corazón de la ciudad, los clásicos excusados de hueco; sin un crematorio, siquiera regular; el basurero que esta en La Angostura, es el non plus ultra de la indecencia y el desaseo y sin un arreglo siquiera mediocre de las calles, pues

hay que ver los pozos que se forman y que luego se convierten en terribles focos de zancudos, vaya a invertir un dinero en parques, Jardines, conchas acústicas, etc.,

Que se generalice, hasta donde sea posible el uso de los inodoros; que se construya el crematorio y que se rellenen las calles... y que luego vengán los parques, las conchas acústicas y hasta «Los jardines colgantes de Babilonia».

«Primero arreglar a Puntarenas para su pueblo todo y después para los turistas.

Señor Director: como el bisemanario El Heraldito, ha sido el paladín de los intereses del pueblo, que nunca ha claudicado en su cruzada por el bienestar de Puntarenas, muy atentamente lo insto a dar su opinión sobre el asunto que arriba ha expuesto este ciudadano de la calle.

JUANCHO PORTEÑO

Excursión deportiva a Cañas

En las horas tempranas del domingo, saldrá para Cañas, un equipo deportivo que va a medir sus fuerzas con elementos cañeros.

Los porteños irán en camionetas, recorriendo la carretera recién inaugurada y permanec

erán unas horas en Cañas, regresando por la tarde. Tendrán que enfrentarse a un equipo formidable, pero esperan venir vencedores. Ya lo veremos.

Anuncie en EL HERALDO

LACSA

(Afilada a la Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

Estamos en huelga y nuestra decisión no varía hasta que se nos satisfaga en nuestras peticiones

Convencidos de que estamos en la obligación de defender nuestras aspiraciones y analizando los hechos ocurridos meses atrás, estamos llevando a cabo un movimiento, que busca un mejoramiento en materia educacional para nuestra provincia.

Nos mantendremos en esta posición, hasta que se nos dé una amplia y clara satisfacción, que nos garantice una inmediata ejecución de nuestras aspiraciones.

No obstante de ser nuestra causa noble y justa, dá lástima ver cómo algunos elementos, ya sea porque no están de acuerdo con nuestra campaña o porque no están bien informados de nuestras peticiones, intentan con falsos rumores desprestigiar este movimiento.

La demanda que hacemos, está desprovista de color político alguno, y es de advertir

que no estamos haciendo nuestra propaganda en contra de representantes del gobierno ni de entidad alguna. Simplemente queremos que se nos haga ver que hay algo más que los planos de la construcción; que el estudiantado y la ciudadanía portuesa, aprecien la labor que se ha efectuado en estos últimos meses, y la presencia de los materiales, que aseguran están comprados, sería la mejor forma de demostrar que se ha hecho algo en estos meses; y con este paso en seguro, iniciar cuanto antes la obra, que un orgullo para nuestro gobierno y para nuestra querida provincia de Puntarenas.

No pretendemos dañar ni responsabilizar a personas de nuestra provincia o fuera de ella; siendo este movimiento nacido de la conciencia estudiantil, aunque reclama la va-

liosa colaboración de todos los ciudadanos amantes de nuestro progreso, delega para sí toda responsabilidad, en la garantía que este movimiento será un ejemplo de organización y cultura, acorde a los fines que se persiguen.

¡EL LICEO JOSE MARTI, NECESITA DE PUNTARENAS!

El Comité de Huelga.

Octubre de 1952.

La TIENDA Y ZAPATERIA DE JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portuese en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS
 Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Heraldo

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Siempre creemos que avanza la prostitución

Antes en nuestro puerto era muy escaso encontrar mujeres atarrantes, de mala conducta, que comerciaban con su cuerpo y caricias, y por el contrario, tanto las guanacastecas como las puntarenenses, tenían fama de trabajadoras y muy formales.

Hoy sucede todo lo contrario: desde que nos invadieron las razas indeseables, es sumamente alarmante el auge que han tomado las aves pálidas que nos rodean, llegadas del interior de la república, también extranjeras, y hasta se confunden con las gentes de hábitos normales.

Estos escándalos no se ocultan a la vista del público y de las autoridades llamadas a reprimir estos abusos, desde luego que es manifiesto y a la vista en establecimientos y parajes públicos, especialmente cuando hay afluencia de marineros, como en fragatas y buques pesqueros.

Las habitaciones y establecimientos que esta clase de mujeres frecuentan están situadas dentro del área que habitan hogares honrados, que deben sentirse apenados de las ofensas recibidas en su pudor, pues tienen que observar semejantes escándalos durante el día y la noche, que en su mayor parte los dan acompañadas de cierta clase de marinos en

estado de ebriedad, que se encuentran anclado en nuestra rada.

Los cuadros no pueden ser más patentes; no estamos denunciando hechos ocultos, y que perturban el sueño de los tranquilos vecinos, y mucho nos extraña la tolerancia que se le dispensa a esta clase de corruptelas.

Nosotros creemos que si se les enseñara a estas mujeres a respetar la sociedad en que viven, por lo menos habría más recato en las cosas, y los escándalos no los harían al público, de tal manera que ya nuestra juventud puede creer que eso es corriente, y seguir el mal ejemplo.

De poco tiempo a esta parte se está haciendo de nuestra perla del Pacífico una zona de tolerancia desmedida, y no es para menos, dadas las circunstancias en que vivimos.

Otra cosa que debe evitarse, es que los miembros de la guardia civil, en conjunto o individualmente, visiten las casas de lenocinio, casas que por el fondo de las leyes deben estar cerradas en todo momento, y los dueños de esas clases de negocios, en la cárcel!!!

De modo que, que no hay pretexto para que la guardia visite frecuentemente esos es-

Pasa a la pág. 3

Espacio

reservado
 para el Partido

"Unión Nacional"

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

Se venden las siguientes propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srita. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

Siempre creemos que...

Viene de la pág. 2

tablecimientos, que ponen en duda la categoría de las autoridades.

Unos padres de familia.

LA NATURALEZA

Cuanto ve el hombre es prodigioso, y debiera postrarlo agradecido de continuo a los pies del Señor. Son maravillas el sol, la luna, las estrellas, las montañas, los mares, las llanuras, los animales, las plantas. Maravilla es que todo eso se halle al alcance del ser humano, para su provecho o su deleite. Pero a este infeliz de razón débil y de corazón pequeño, éllo le parece simplemente lógico y adecuado a sus merecimientos. Y duda a veces de la existencia de un Sér Supremo. Duda de la infinita Sabiduría y del infinito Amor, que se manifiestan con tan suprema evidencial. Y se resiste a seguir el celestial ejemplo, y tasa su caridad, y mide y pesa la ayuda que debe al prójimo.

Conocer la Naturaleza es apreciar la grandiosidad de tal regalo, valorar el amor de Dios hacia nosotros, enterarse de la clemencia y de la magnanimidad Divinas, comprobar la inexplicable peculancia humana!

Constancio C. Vigil.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Octubre 1952

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Jueves 2	18	3 del 3	Miércoles 1	21	2 del 2
Lunes 6	21	6 del 7	Viernes 3	22	3 del 4
Jueves 9	23	8 del 10	Martes 7	1	6
Martes 14	3	12	Jueves 9	2	7
Jueves 16	17	2 del 17	Jueves 9	4	9
Lunes 20	19	4 del 21	Sábado 11	19	24
Jueves 23	21	6 del 24	Miércoles 15	20	1 del 15
Martes 28	2	11	Viernes 17	22	3 del 18
Jueves 30	16	1 del 31	Lunes 20	23	4 del 21
			Jueves 23	1	6
			Sábado 25	2	7
			Martes 28	6	11
			Miércoles 29	20	1 del 10
			Viernes 31	21	2 del 1

PUERTO THIEL		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel
	Horas	Horas
Miércoles 1	21	2 del 2
Viernes 3	22	3 del 4
Domingo 5	24	5 del 6
Jueves 9	2	7
Sábado 11	4	9
Lunes 13	6	11
Miércoles 15	20	1 del 16
Viernes 17	22	3 del 18
Domingo 19	23	4 del 20
Jueves 23	1	6
Sábado 25	2	7
Lunes 27	4	9
Miércoles 29	20	1 del 30
Viernes 31	21	2 del 1

BEBEDERO		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Viernes 3	18	3 del 4
Martes 7	21	6 del 8
Viernes 10	24	9 del 11
Martes 14	16	1 del 15
Viernes 17	19	3 del 18
Martes 21	20	5 del 22
Viernes 24	22	7 del 25
Miércoles 29	3	12
Viernes 31	17	2 del 19

PUERTO JESUS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesus
	Horas	Horas
Miércoles 1	19	2 del 2
Jueves 2	20	3 del 3
Viernes 3	20	3 del 4
Sábado 5	21	4 del 5
Domingo 5	22	5 del 6
Lunes 6	23	6 del 7
Martes 7	23	6 del 8
Miércoles 8	24	7 del 9
Jueves 9	13	20
Viernes 10	13	20
Sábado 11	14	21
Domingo 12	14	21
Lunes 13	16	23
Martes 14	17	24
Martes 14	18	1 del 15
Miércoles 15	18	1 del 16
Jueves 16	19	2 del 17
Viernes 17	20	3 del 18
Sábado 18	20	3 del 18
Domingo 19	21	5 del 19
Lunes 20	21	4 del 20
Martes 21	22	2 del 21
Miércoles 22	23	5 del 22
Jueves 23	23	6 del 23
Viernes 24	24	6 del 24
Sábado 25	23	7 del 25
Domingo 26	14	20
Lunes 27	15	21
Martes 28	17	22
Miércoles 29	18	24
Jueves 30	18	1 del 30
Viernes 31	16	2 del 16

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

A PUERTO CORTES
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:
Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

VISITA GENERAL:

Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

ENFERMOS DEL SEGURO:

Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am. llevando tarjeta

PENSIONISTAS:

Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la Institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoras
Presidente.

Magnífica finca en venta

En San Pedro Norte de Jicaral, a un kilómetro del puerto de embarque, vendo mi finca constante de 40 manzanas poco más o menos. Tiene muy buena casa de habitación; un buen trapiche y suficiente caña; árboles frutales finos y corrientes; terreno plano propio para sembrar; agua abundante; una magnífica máquina alemana de tres surcos y encierros. Tiene también dos bestias, una yunta de bueyes y tres vacas, todos de muy buen rendimiento.

Para precio y condiciones, entenderse en Puntarenas con Hernán Montero, y en Jicaral con el propietario,

Santiago Montero Cascante.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Máquinas de coser Marca

"Tabash"

Depósito general, Tienda Tabash en Puntarenas

Precio para todos los bolsillos
Una máquina que se garantiza sola.
Pase a verlas y escoja la suya.

Anuncie y suscríbese en "El Heraldo"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

El Comité de Huelga suspende el Movimiento

Así lo acordó en sesión especial

En sesión que efectuamos hoy a las 10 horas a. m. en el salón de sesiones de la municipalidad con el señor Ingeniero Edgar Avila Solé, Jefe Departamentos Arquitectura, Construcciones y Puentes, como delegado del Ministerio de Obras Públicas, con la asistencia de la honorable corporación municipal, señor Gobernador de la Provincia, señor Presidente de la Junta Admi-

nistrativa del Liceo, señor Director del Liceo, señor Presidente del Consejo de Padres de Familia de estudiantes del Liceo, primero y segundo comandantes de plaza, informamos al estudiantado y a la ciudadanía en general:

1 Que habiendo visto los planos estructurales, habiendo lo estudiado y oyendo las explicaciones que nos diera el ingeniero señor Avila Solé.

2 Habiéndonos demostrado que ya se ha comprado la maquinaria necesaria para empezar dichos trabajos, que las requisiciones para la compra de los materiales ya están hechas.

3 Que no habrá sanción ni represalia alguna para los estudiantes que participaron en

la huelga.

Acordamos: Suspender nuestro movimiento de protesta que fue declarado el cuatro de octubre de mil novecientos cincuenta y dos, en el salón de actos de la Escuela Delia Urbina de Guevara, haciendo fe a la palabra dada por el señor Ingeniero Edgar Avila Solé, delegado del Ministerio de Obras Públicas con la cual se compromete a empezar los trabajos para la construcción del edificio del Liceo José Martí en la primera semana del mes de noviembre del año en curso, para lo cual los materiales organización y demás detalles de los trabajos se harán en el transcurso de este mes.

Comité de Huelga
Liceo José Martí.

Patricita Angulo Enríquez

Al dar noticia en el número anterior de esta hoja, del bautizo de la primogénita del distinguido hogar formado por don Eduardo Angulo y doña Mercedes Enríquez, equivocamos el nombre que se le impuso a la graciosa nena y nos apresuramos a corregirlo ahora, consiguiendo el verdadero, que es Patricita Bernarda de los Angeles.

Nos causó verdadera pena enterarnos de ese error, por mas que sea corriente, por tratarse de personas de nuestra casa, y queremos ahora, al corregirlo, formular nuestras excusas a los padres de la preciosa nena.

Aviso importantísimo

MERCEDES DE ENRIQUEZ

Avisa a su numerosa clientela que está a las órdenes para el pedido de lo que guste en flores para el 2 de Noviembre, con materiales importados expresamente por esta fábrica, que tiene trabajos novedosos de esta fábrica y a precios muy bajos.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

Recargo de funciones

El señor Primer Vice Presidente de la República, en ejercicio de la Presidencia, recargó en el señor Ministro de Relaciones Exteriores don Fernando Lara, las funciones de Ministro de Economía y Hacienda, mientras el titular de esa cartera, señor Hernández permanezca en los Estados Unidos a donde ha ido en el desempeño de asuntos hacendarios.

El carbón por las nubes

El carbón que se vendía a razón de ₡ 2.00 el saco, sacos que mas bien parecen bolsas, y de un momento a otro ha trepado a la cantidad de ₡ 3.00 saco que como dejamos dicho mas bien parecieran bolsas; por otra parte, parece una bariedad que haya subido a un colón mas de un solo golpe el saco.

No hay remedio, al paso que vamos no sabemos quien pueda arreglar esta situación, que en verdad nos aprieta.

La insigne pianista Gladys Le Bas fue a San Lucas

A medio día de ayer, la insigne pianista Gladys Le Bas hizo una visita al penal de San Lucas, asociada de su señora madre doña Lilia de Bas y del empresario señor Ludovico Withz, así como de sus amigos Weneses Fábregas y don Joaquín Castillo y la señora Iria María Ugalde.

En el penal fueron los visitantes muy finamente atendi-

dos y los reclusos en homenaje a Gladys, cantaron y ejecutaron varias piezas en marimba.

La pianista ha prometido volver a Puntarenas dentro de unos diez días a dar un concierto en el penal. El Comandante señor Padilla le hizo algunos obsequios a Gladys, consistentes en artículos que fabrican los penados.

El día del cordonazo de San Francisco

Cuando el día 4, día de San Francisco, que celebramos alegremente al lado de nuestro querido amigo don Francisco Luis Enríquez y otros amigos del mismo nombre, pasamos aquel día muy satisfechos y sin nada extraño que observar mas que la buena compañía de buenos amigos. Pasó el día cinco con mayor quietud en nuestra vida normal; pero, na die sabía lo que nos tenía reservado San Francisco: El cordonazo legendario que no debía pasar desapercibido desde tiempos inmortales y una de las señales del cielo, constante de año a año y que desde lue-

go hace pensar a los incrédulos de las cosas de Dios, que en realidad hay misterios sobre naturales que nos están demostrando el poder de algo oculto entre cielo y tierra.

A las seis de la tarde rompieron sus fuegos las baterías aéreas, acompañadas de un fuerte aguacero sin precedente. En todos los hogares se apodó el terror, las familias al espantoso estallido de la artillería celestial, se congregaban y de rodillas pedían a los santos del cielo piedad, que cesara la espantosa tormenta, la fuerte lluvia y los constantes apogonazos de la luz que nos dejaban en neblinas. Siendo las siete de la noche terminó el gran sisma eléctrico atmosférico y volvió la calma.

Así fue como pasamos el cordonazo de San Francisco, señal desde antaño que jamás se ha apartado de celebrar tan pomposamente este día.

Compañía Eléctrica de Puntarenas

A fin de poder atender a nuestros clientes sin dilación, les encarecemos pasar cuanto antes a retirar sus recibos, y no esperar hasta el 16 para hacerlo.

Anuncie y suscríbese en El Heraldo

A los Nicaragüenses:

El 19 de Octubre corriente, será la inauguración del Mardallón del Gran Poeta Nicaragüense Rubén Darío, orgullo de América, en el Paseo de la Playa a las diez de la mañana, con asistencia de las principales autoridades de Costa Rica y miembros del Cuerpo Diplomático acreditado ante este Gobierno.

El Consulado de Nicaragua invita de manera especial a los nicaragüenses residentes en Puntarenas, lo mismo a los costarricenses que con su presencia deseen honrar dicho acto, glorificando al gran poeta que supo amar a Costa Rica.

Puntarenas, 2 de Octubre de 1952.

JOAQUIN SANSON BALLADARES
Cónsul de Nicaragua.